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Kommende Termine

27. Juni StayAtHome-Cup

Protokoll der FSR-Sitzung vom 24. Juni 2020

Beginn: 18.15 Uhr

Ende: 19.34 Uhr

Anwesende: Laurits Blank, Felix Blanke, Martin Böhm, Marielena Borges, Caro-
lin Büchting (ab 18:35) Laura Caspers, Julia Dany, Antonia ’Minnie’
Ellerbrock, Patrick Haase, Thomas Häßel (bis 19:24), Laura Jambek,
Branko Juran (18:30-18:43), Laura Khaze, Andrea Lachmann, Benja-
min ’Benni’ Nettesheim (ab 18:35), Fabien ’Binie’ Nießen (bis 18:53),
Tim Racs, Marena Richter (bis 18:46), Julia Rötten, Janna Schmidt,
Nicolas Schmitt, Paul Schmitt (bis 19:24), Yannik Spitzley, Magdali-
na von Wunsch (bis 19:00), Moritz Waldmann, Jonathan Wiebusch,
Zbigniew Wojciechowski

Sitzungsleitung: Laura Khaze

Protokoll: Janna Schmidt

TOP 0: Hallo (18:15-18:18)
Die Sitzung findet auf Discord statt. Laura K. eröffnet ihre erste FSR-Sitzung als Vorsitzende und
überprüft die Anwesenheit. Janna schreibt Protokoll, Jonathan führt die Anwesenheitsliste. Die
Protokolle der letzten beiden Wochen werden abgeklopft.

TOP 1: Berichte (18:18-18:47)

FSV: Bieni berichtet, dass eine FSV-Sitzung stattgefunden hat. Laura K. ist jetzt FSR-Vorsitzende
und Thomas ihr Stellvertreter. Ansonsten gab es nicht viel Spannendes.

Prüfungsausschuss: Marena berichtet vom Prüfungsausschuss. Die wichtigen Sachen wurden nicht
besprochen. Es wird keine Online-Klausureinsichten geben, sondern welche in Präsenz, münd-
liche Prüfungen dürfen online stattfinden. Es ist unsicher, ob online Korrekturen stattfinden
dürfen wegen Datenschutz. Auf der nächsten Sitzung passiert hoffentlich mehr.

Pubquiz: Laurits berichtet, dass ein FS-Pubquiz stattgefunden hat. S. TOP 2 Veranstaltungen.

QV: Felix berichtet von der QV-Kommission. Es wurden im Wesentlichen die üblichen Sachen
beschlossen. Wir hatten den Wunsch geäußert, dass die Tutorien der Grundvorlesungen in
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Präsenz stattfinden. Da wurde jetzt zusätzlich noch Geld reingesteckt, um ggf. mehr Tuto-
ren anzustellen. Das IAM wollte die Mathematica-Lizenz verlängern. Wir haben uns dagegen
eingesetzt, die Lizenz auf Studierende auszuweiten (s. Diskussion letzter Woche). Es wurden
Mittel bereitgestellt, um Tutorierende besser für Online-Tutorien auszustatten. Außerdem wur-
de Geld für die Ausstattung von Hörsälen für digitale Vorlesungen bereitgestellt. Wie genau
das umgesetzt wird, soll in der Fachgruppe oder so besprochen werden. Wir haben mehr Geld
als sonst zugeteilt bekommen und trotz Corona-Ausgaben noch welches aus dem letzten Jahr
übrig; Geld ist da.

ULB-Mail Nicolas berichtet, dass es eine Mail von der ULB gab, dass der Betrieb mehr oder weniger
wieder aufgenommen wird. Das ist für uns nicht so relevant, aber für Leute, die ULB- oder
MNL-Sachen brauchen, schon. Er stellt den Link zu den Infos in den Dokumente-Ordner.

Mails Bieni berichtet, dass Mails geschrieben wurden. Wie zuletzt besprochen eine Mail an Herrn
Huybrechts wegen Algebra I (s. letzte Woche). Wahrscheinlich quatschen Bieni und er dem-
nächst mal auf Zoom. Herr Herry (Herr)2y hat noch nicht geantwortet. Außerdem wurde eine
Mail wegen der Klausurvorbereitung rumgeschickt. Janna bittet darum, dass die PDF dazu
und die Nachricht in den WhatsApp-Gruppen verteilt wird. Tim berichtet, dass beim Telefon-
AWD wer gefragt hat, warum er trotz Mail vor zwei Wochen noch nichts bekommen hat, und
fragt nach dem aktuellen Stand. Nicolas kann morgen anfangen, bislang ist aber noch nichts
passiert. Janna und Paul melden sich, um Jonathan und ihm zu helfen.

Studienbeirat: Felix berichtet von der Studienbeiratssitzung.

Leih-PC: Minnie berichtet, dass der erste Leih-PC angefragt wurde.

TRA 1: Felix berichtet von dem TRA1-Lenkungsausschuss. Falls es Fragen gibt, die bitte an Felix
oder Bieni.

Zentrale QVM: Jonathan berichtet, dass er heute als Stellvertreter in der zentralen QVM war. Da
ist aber nichts passiert.

SP: Tim berichtet von der SP-Sitzung. Es gab den Beschluss, die Uni für die Kommunikation bzgl.
der Coronaregeln zu rügen. Bezüglich Semesterticket: Die VRS wurde aufgefordert, mit dem
AStA zu reden, deswegen wurde die Unterschreibung des neuen Vertrags verschoben. Felix
berichtet, dass mit dem neuen Haushaltsplan auch der Semesterbeitrag geplant wurde. Der
Fachschaftenanteil ist jetzt bei 2 Euro, das ist mehr als sonst.

FK: Benni berichtet von der FK. S. FID 902. Das neue Ticketsystem des HRZs wird etwas später
kommen. Ansonsten nichts Spannendes. Das Rektorengespräch ist immer noch am 13. Juli.

TOP 2: Veranstaltungen (18:37-18:41)

Telefon-AWD: Wir verteilen die nächsten Schichten.

Protokoll der FSR-Sitzung vom 24. Juni 2020
Seite 2



Tag zuständig
Mo, 29.06. Janna
Di, 30.06. Laurits
Mi, 01.07. Zbiggi
Do, 02.07. Jonathan

Pubquiz: Am Donnerstag war das zweite FS-Pubquiz. Es waren 130 Leute da, davon knapp 120
Mathestudierende, also wieder ein Erfolg und es soll in den nächsten Semestern weitergeführt
werden. Feedback an Laurits per WhatsApp oder per Mail oder nach der Sitzung auf Discord.

StayAtHome-Cup: Die Umfrage wurde ausgewertet: Die meisten Leute wollen LoL spielen. Die
meisten Leute waren aber nur 12. Der Stay-at-home-Cup findet am Samstag um 19 Uhr statt.
Bislang hat sich nur ein*e Zuschauer*in angemeldet und keine Spieler*innen. Felix meint, dass
die Resonanz wahrscheinlich größer ist, aber die Mails tendenziell untergehen. Könnte man zur
Ankündigung nicht noch stärker in die Vorlesungen gehen, um die Resonanz zu erhöhen? Ja.
Falls jemand morgen oder übermorgen VL hat, kann er ansagen. Für die Social-Media-Kanäle
kommt noch eine Ankündigung.

Veranstaltungen: Das Veranstaltungsreferat möchte noch eine weitere Veranstaltung im Semester
stattfinden lassen, bevor es auf die Klausuren zugeht. Laura J. schlägt vor, was mit Schach
zu machen, da gibt es eine verhältnismäßig große Zielgruppe. Minnie schlägt vor, einen Spie-
leabend zu machen und den Fokus auf einzelne Spiele, z.B. Schach, zu legen. Wollen wir
eine letzte Veranstaltung machen? Laurits findet ja. Zbiggi findet, dass wir zu nah an den
Klausuren sind und bestimmt nicht so viele Leute teilnehmen. Das wäre aber nicht schlimm,
wir stellen nur die Plattform und gucken, was passiert. Das Veranstaltungsreferat kümmert
sich.

TOP 3: Evaluationen (18:41-19:13)
Es gab eine Vorlage über eCampus, die die Profs freiwillig nutzen können. Das ist bislang wenig
passiert. Frau Gebertz will den Profs nicht auf die Nerven gehen, darum wollen wir zunächst wei-
tere Informationen über bereits stattgefundene Evaluationen sammeln, um uns einen Überblick zu
verschaffen. Minnie und Thomas sammeln, welche Profs ihre Vorlesungen evaluier(t hab)en, welche
nicht und welche angekündigt haben, sie noch zu machen. Es gibt keine Argumente gegen eine sol-
che Mail an alle Bachelordozierenden. Bei den Mastervorlesungen wird angemerkt, dass da teilweise
wenige Leute drin sitzen und die eher direkt Rückmeldung geben. Allerdings ist gerade viel auch
nur Video on demand und da ist der Aufwand, eine Mail zu schreiben, höher, als es kurz in der
Vorlesung anzusprechen. Die Mail wird also auch den Masterdozierenden geschickt.

TOP 4: Sonstiges (19:13-19:34)

Erstizeitung: Laura C. berichtet, dass wir Fotos für die Erstizeitung brauchen und insbesondere ein
Gruppenbild. Wie halten wir das derzeit für möglich? Tim sagt, dass vor allem die FSR-Fotos
wichtig sind und das Foto im Impressum nur nice-to-have. Man könnte das vom letzten Jahr
nehmen. Es gab allerdings sehr viel personale Veränderung seit dem letzten Bild. Also vielleicht
doch nicht. Wir könnten eine offensichtlich schlechte Fotomontage machen.

Online-Glaskasten: Wurde noch nicht angekündigt, wird aber noch.
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Saft: Janna ist eingefallen, dass wir vom Tequila usw. noch Saft haben müssten. Keine Ahnung,
wann der abläuft, aber das sollte man vielleicht mal nachschauen. Sie würde in den nächsten
Tagen den FS-Keller aufsuchen und abgelaufene bzw. demnächst ablaufende Säfte abholen
und fairteilen. Felix bittet um eine Epsilonspende für noch gute Sachen.

FSVV: Nicolas fragt nach, ob es Neues zu den FSVV-Missverständnissen (s. letzte Woche) gibt. Alle
Missverständnisse wurden soweit ausgeräumt, wie es sinnvoll möglich war, berichtet Laurits.

T-Shirts: Laura K. hat die Größentabellen reingeschickt und alle sollen sich bis zum 28.06. bei
ihr melden, wenn sie ein T-Shirt haben wollen. Der genaue Preis ist von der Bestellmenge
abhängig.

Corona-Beschlüsse: Tim hat ein Pad dazu erstellt (s. letzte Woche). Er freut sich, wenn Leute
sich das anschauen und korrigieren/ergänzen.

Tutorien: Nicolas berichtet, dass es heute eine Mail gab, dass Tutor*innen gesucht werden. Wollen
wir das noch pushen? Janna packt es in den Online-Glaskasten. Masterstudierende sprechen
nicht unbedingt Deutsch, aber in Bachelorvorlesungen werden primär deutschsprachige Tuto-
rierende genommen. Felix findet es problematisch, wenn eine deutsche Vorlesung signifikant
viele englischsprachige Tutorien hat. Bei Tutorierendenknappheit ist es durchaus okay, so-
lange vorher darauf hingewiesen wird. Masterstudierende sollten einfach mal anfragen, das
Schlimmste, was passieren kann, ist eine Absage. Janna fragt, ob auch Lehramtsstudierende
Ana I gehört haben müssen, um zu tutorieren. Jonathan weiß, dass Herr Welter verlangt, dass
seine Tutoren*innen die Grundvorlesungen gehört haben sollen.

Ersti-Info: Tim berichtet, dass die Ersti-Zeitung grob geteXt ist. Wenn Leute drübergucken wollen,
freuen sich Tim und die Erstis. Das muss so schnell wie möglich passieren.

Sitzungsmedium: Laura K. erklärt, dass die Sitzung heute auf Discord ist, weil die Sitzungsleitung
bei der Sitzung anwesend sein sollte und sie BBB-Probleme hat. Alternative Sachen werden
getestet. Wer Ahnung hat, wie man das fixen kann, möge sich bei ihr melden. Solange es
keine andere Option gibt, wird auf Discord gesitzungt.

Laura schließt die Sitzung.

Laura Khaze Janna Schmidt

Sitzungsleitung Protokoll
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